

# Yoseph Antonius Loke Dara

*by* UNITRI Press

---

**Submission date:** 17-May-2023 11:19AM (UTC+0700)

**Submission ID:** 2003933098

**File name:** Yoseph\_Antonius\_Loke\_Dara.docx (160.73K)

**Word count:** 1029

**Character count:** 6767

**ANALISIS *COMMON SIZE* DALAM MENGUKUR KINERJA KEUANGAN  
PADA PT. MAGNUM ATTACK INDONESIA DI KOTA MALANG**

**Skripsi**



**Oleh:**

**YOSEP ANTONIUS LOKE**

**2017120224**

**<sup>2</sup>PROGRAM STUDI MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI**

**MALANG**

**2021**

## RINGKASAN

Penelitian ini untuk mengetahui dan menganalisis kinerja keuangan PT. Magnum Attack Indonesia periode 2017-2019 berdasarkan analisis Common Size. Manfaat dari penelitian ini dapat menambah wawasan pengetahuan dan pengalaman yang pastinya berguna di waktu yang akan datang dan dapat dijadikan referensi atau masukan untuk kebijakan-kebijakan dalam perusahaan pada periode selanjutnya. Metode penelitian deskriptif kuantitatif dengan teknik pengumpulan data. Lokasi penelitian di PT. Magnum Attack Indonesia Kota Malang. Hasil penelitian Kinerja Keuangan di PT. Magnum Attack Kota Malang mengalami peningkatan dari tahun 2017-2019.

**Kata kunci:** Common Size ( Laporan Neraca, Laba Rugi), Kinerja Keuangan

## **BAB I** **PENDAHULUAN**

### **1.1 Latar belakang**

**Keuangan** yang dilaporkan sebagai bentuk informasi yang dicatat berbasis uang yang terdapat di perusahaan di periode dalam bidang akuntansi yang nantinya mampu digunakannya bertujuan memberikan gambaran terkait kinerja dari perusahaan. Keuangan yang dilaporkan yang terbilang lengkap seperti neraca dan pelaporan keuntungan rugi yang berjenis komprehensif dan juga laporan perusahaan berjenis ekuitas. Laporan yang berbasis keuangan nantinya akan disajikan dalam hal pelaporan arus kas termasuk pelaporan arus dari dana dan juga catatan serta pelaporan lain termasuk materi dalam hal penjelasan yang nantinya sebagai bagiannya yang bersifat internal dari suatu pelaporan akan keuangan.

Pihak yang berasal dari luar yang nantinya sebagai investor dan kreditornya yang berasal dari lembaga seperti PT dan juga Non-PT, bahwa pelaporan akan keuangan dijadikan tolak ukur. Setiap investor yang nantinya akan melakukan penanaman modal untuk perusahaan akan menganalisa bahwa pelaporan keuangan bertujuan mengetahui kekuatan dari perusahaan dan juga kreditornya yang berperan sebagai pemberi pinjaman terkait pertambahan akan modal dan akan meminta pelaporan akan keuangan yang terdapat di perusahaan dan kreditur mendapatkan terkait keyakinannya dimana uang yang telah dipinjam tidak akan diperoleh oleh orang lain dalam hal ini tepat sasaran penggunaannya yang nantinya bertujuan menjalin kerjasama diantara perusahaan-perusahaan.

Di lain sisi pihak yang berasal dari dalam atau internal dari perusahaan yang telah mempunyai pelaporan akan keuangan dengan cara detail dipastikan mendapatkan lebih banyak akan manfaatnya. Pengambilan keputusan nilai yang menjadi hal paling utama bagi perusahaan karena lebih dirasakan akan kualitas dan ketajamannya dalam hal memajukan perusahaan. Pihak yang mengelola perusahaan dalam hal direksi dan juga manajemen terkait pelaporan akan keuangan mempersiapkan akan informasi bertujuan mengambil keputusan yang mempunyai kepentingan dalam ruang lingkup perusahaan dan melakukan evaluasi dari usaha dan juga melakukan kontrol yang asalnya dari dalam. Terkait karyawan nantinya juga menjadi bagian dari dalam perusahaan dan pelaporan akan keuangan dinyatakan stabilitasnya dan juga profitabilitasnya yang dari suatu perusahaannya dan memperoleh penggambaran akan kemampuan suatu perusahaannya bertujuan memberikan penanda akan balasan dan juga kesempatannya yang nantinya akan berkarir dalam hal waktu yang terbilang lama.

Kinerja melalui kondisinya yang terdapat di perusahaan mampu melihat dari berbagai caranya dan diantaranya sebagai pelaporan akan keuangan dengan cara periodik yang asalnya dari perusahaan yang mempunyai keterkaitan. Menurut Harmono (2014) memberikan penjelasan terkait kinerja dari perusahaan yang paling umum adalah alat ukurnya sesuai dari penghasilannya yang bersih atau disebut dengan laba termasuk yang akan menjadi dasar untuk pengukuran dalam hal imbalannya akan investasi ataupun penghasilannya per saham. Terkait penilaian kinerja atau pengukuran akan banyaknya dari masalahnya terkait kemajuan yang telah dilakukan suatu perusahaan diantaranya pihak yang asalnya dari dalam perusahaan melakukan penerapan akan banyak metode dalam hal melakukan pengukuran besarnya proses upaya yang akan dihasilkannya

dalam hitungan waktu satu tahunnya dan nantinya melakukannya akan pelaporan keuangan dalam bentuk analisis dan salah satunya adalah analisisnya yaitu common size.

Analisis yang berjenis common size sebagai pembandingan akan setiap perubahannya dalam hal pos dengan penotalan akan aktiva ataupun penotalan pasiva ataupun pendapatannya yang berbasis laporan akan keuangan. Selanjutnya kegiatan interpretasinya yang dilakukan diatas hasil dalam hal perbandingannya. Perusahaan mampu menganalisis dan mengetahui keuangan terkait kondisinya dan juga mampu melakukan pengambilan akan tindakannya yang terbilang tepat melalui informasinya yang telah tersedia. Berdasarkan penguraian tersebut mampu diambil kesimpulannya dimana common size sebagai kegiatan melakukan perbandingan akan perusahaan melalui pos dan penotalan aktivanya/penotalan passive/penotalan akan penjualan. Nantinya akan terdapat kenaikan ataupun penurunannya terkait berarti atau mempunyai makna tertentu.

Suatu perusahaan untuk sekarang yang telah alami perkembangan yang terbilang cepat dalam hal kemajuannya yaitu PT Magnum Attack. Perusahaan tersebut yang terdapat di Indonesia membuka pabriknya yang bergerak dibidang garment di tahun 2011 yang lokasinya di jl. candi panggung Kota Malang. Sudah lebih dari lima tahunnya telah mengalami perkembangan yang cepat dan mampu menarik karyawan dengan jumlah melebihi 75 orang yang terdapat di tiga lokasinya pada pabrik. PT Magnum Attack sebagai perusahaan yang memberikan penghasilan akan garment yang berkualitas yang sampai pada pasarnya internasional dan pasar lokal dengan harga yang sangat bersaing.

Sesuai dengan persoalan tersebut pada perusahaan yang mengalami perkembangan dimulai dari aset dan pembiayaannya baik pihak ketiga yang terdapat di PT Magnum Attack, dan menjadi alasan peneliti melakukan penelitian dalam melakukan pengukuran akan keuangan yang terdapat pada perusahaan tersebut dalam hal penggunaan akan common size yang bertujuan mendapatkan penggambaran akan komposisinya dan juga proporsinya dalam hal investasi untuk setiap aktiva dan juga melihat struktur akan modalnya termasuk pendanaan beserta distribusinya dalam hal hasil dari penjualan yang terdapat di biaya dan juga labanya pada perusahaan. Sehingga penelitian ini berjudul "**Analisis Common Size Dalam Mengukur Kinerja Keuangan Pada PT. Magnum Attack Indonesia Di Kota Malang.**

## 1.2 Rumusan masalah

rumusan masalah penelitian yaitu :

1. Bagaimana analisis kinerja keuangan PT Magnum Attack Indonesia periode 2017 – 2019 berdasarkan analisis common size?
2. Bagaimana kondisi kinerja keuangan PT Magnum Attack Indonesia periode 2017 – 2019 berdasarkan analisis common size?

## 1.3 Tujuan penelitian

Tujuan penelitiannya yaitu:

1. Mengetahui dan menganalisa kinerja keuangan PT Magnum Attack Indonesia periode 2017 – 2019 berdasarkan Analisis Common Size.
2. Mengetahui kondisi kinerja keuangan PT Magnum Attack Indonesia periode 2017 – 2019 berdasarkan Common Size.

## 1.4 Manfaat penelitian

1. Bagi penulis.

Diharapkan penelitian ini dapat menambah wawasan pengetahuan dan pengalaman yang pastinya berguna di waktu yang mendatang.

2. Bagi perusahaan yang bersangkutan.

Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan sebagai contoh referensi atau masukan untuk kebijakan-kebijakan dalam perusahaan pada periode selanjutnya.

3. Bagi pihak-pihak lain

Diharapkan dari hasil penelitian ini dapat bermanfaat untuk menambah pengetahuan serta menjadi referensi dan gambaran umum atau bahan masukan bagi peneliti yang akan meneliti pada periode-periode yang akan datang.

# Yoseph Antonius Loke Dara

## ORIGINALITY REPORT

18%

SIMILARITY INDEX

16%

INTERNET SOURCES

4%

PUBLICATIONS

9%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://core.ac.uk">core.ac.uk</a> Internet Source	7%
2	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	5%
3	Riska Amalia Amalia, Muhammad Shapiq Gautama, Karolina Karolina. "PENGUNAAN RASIO SOLVABILITAS DAN LIKUIDITAS UNTUK MENGUKUR KINERJA KEUANGAN PT. UNILEVER INDONESIA TBK", Jurnal Humaniora Teknologi, 2020 Publication	2%
4	<a href="http://repository.umsu.ac.id">repository.umsu.ac.id</a> Internet Source	1%
5	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://etd.repository.ugm.ac.id">etd.repository.ugm.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://journal.uinsgd.ac.id">journal.uinsgd.ac.id</a> Internet Source	1%

---

Exclude quotes      On

Exclude matches      Off

Exclude bibliography      On



# Yoseph Antonius Loke Dara

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---